

うさぎとかめの通信

上越市立高田幼稚園

(園長室だより) 108周年
令和6年7月23日 第196号

HPのQRコード→



「思い→体験→表現」は、幼児、児童、生徒に一貫する遊び学びの基本！

☆プールを楽しみました☆



今年もとても暑い夏になりました。園では、熱中症に気を付けながら、水遊びやプール遊びを行ってきました。子供たちは、プール遊びが大好きです。ワニさん歩きや股くぐり、時にはのんびり浮かんでみたり水中じゃんけんしてみたり、いろいろな遊びを通して、水と仲良しになりたいとたくさんできることも増えたようです。22日のプール納めの日には、もも組さんからまつ組さんまで、一人一人ができるようになったことを発表していました。中には、プールの端から端まで泳げるようになったという子もいました。また、友達の発表を聞きながら、「それ、ぼくと同じ」と自分のできることと比べながら聞いている様子も見られました。

☆たくさんの「？」や「！」があるから面白い☆

【もも組】



【うめ組】



【まつ組】



園での遊びの一場面です。「？」や「！」には、どんな言葉が入るのでしょうか。子供たちは、たくさんの「あれ？」「もしかして？」「こうしよう！」「そっか！」「やってみよ！」など、考えたり感じたりしながら遊びを展開しています。2学期もたくさんの「！」や「？」が生まれるよう支援していきます。

明日から、夏休みに入ります。夏休みだからこそできる体験をたくさん積んで、元気な様子で新学期に会えることを楽しみにしています。